



Salamanca refuerza su colaboración con universidades del sudeste asiático

L.G.

El vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado, ha mantenido varios encuentros con responsables de centros universitarios del sudeste asiático, concretamente Malasia y Singapur, con los que se han abordado temas de interés para estas instituciones y el Estudio salmantino en el ámbito de la investigación y el emprendimiento.

Juan Manuel Corchado ha realizado esta visita en compañía del profesor Lim Hock, director de la División de Investigación y Servicios de la Universidad Nacional de Singapur. En su viaje, ha analizado fórmulas de colaboración conjunta en el ámbito del emprendimiento en colaboración con responsables de este ámbito de la Universidad Tecnológica de Malasia y del Instituto de Tecnología de Osaka (Japón).